



GUBERNUR SULAWESI SELATAN

19 Maret 2019

Kepada

Yth. Para Kepala Organisasi Perangkat
Daerah Prov. Sulawesi Selatan.

di

Tempat.

SURAT EDARAN

Nomor : 067/1783/B. Ortala

TENTANG

PELAKSANAAN GERAKAN ONE AGENCY ONE INNOVATION DI SULAWESI SELATAN

Menindaklanjuti Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 30 Tahun 2014 tentang Pedoman Inovasi Pelayanan Publik dan Keputusan Gubernur Sulawesi Selatan No 89/I/2018 tentang Pembentukan Jaringan Inovasi Pelayanan Publik (JIPP) Sulawesi Selatan. Sehubungan hal tersebut maka Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan berkomitmen untuk mendorong percepatan terimplementasinya Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 30 Tahun 2014.

Sebagai tindaklanjut dari komitmen tersebut maka Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan melakukan gerakan *One Agency One Innovation* yaitu dengan ***mewajibkan*** satu instansi menghasilkan paling sedikit satu inovasi setiap tahun. Adapun implementasi gerakan tersebut, maka disampaikan kepada Saudara hal sebagai berikut:

1. Hasil evaluasi pelaksanaan Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik Nasional (SINOVIK) kurun waktu 2014 - 2018 dan Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik Tingkat Provinsi Tahun 2018, animo Instansi untuk berinovasi dalam pelayanan publik masuk dalam kategori RENDAH;
2. Agar Saudara berkomitmen untuk mendorong peningkatan kualitas pelayanan publik melalui strategi menciptakan inovasi baru dan/atau mereplikasi inovasi yang berkelanjutan. Dengan dukungan beberapa Lembaga Mitra Pembangunan akan memfasilitasi inovator untuk menemukan inovasi dan/atau mereplikasi inovasi pelayanan publik di instansi masing-masing;
3. Sebagai komitmen awal akan dilakukan "**Deklarasi One Agency One Innovation**" berupa penandatanganan komitmen kesediaan setiap instansi menghasilkan inovasi dan mereplikasi inovasi pelayanan publik, antara Pemerintah Provinsi dengan Pimpinan Kabupaten/Kota dan Pimpinan OPD lingkup Provinsi Sulawesi Selatan. Penandatanganan akan dilakukan pada **Jambore Inovasi Pelayanan Publik Provinsi Sulawesi Selatan** yang akan dilaksanakan **pada tanggal 28 Maret 2019 di Makassar**.
4. Terkait poin 3, agar Saudara mempersiapkan Inovasi yang akan diusulkan sebelum pelaksanaan Jambore Inovasi Pelayanan Publik sebagai upaya mendukung pelaksanaan Gerakan *One Agency One Innovation* di Sulawesi Selatan.

Demikian penyampaian ini, untuk dilaksanakan, maklum.



GUBERNUR SULAWESI SELATAN,

Prof. Dr. Ir. H. M. NURDIN ABDULLAH, M. Agr.